

Mios y Val de San Vicente unidos por la música coral

martes, 23 de octubre de 2012

Más de 150 personas presenciaron el encuentro coral entre Val de San Vicente y Mios en el Auditorio Bajo Deva de Unquera.

Esta iniciativa cultural organizada por la Asociación del Hermanamiento contó con la colaboración de la propia coral Brisas de Amié de Pechán y fue respaldada por el Ayuntamiento de Val de San Vicente contando con una buena entrada de público, siendo más de 150 personas, las que presenciaron la actuación.

El Auditorio Bajo Deva de Unquera abrió sus puertas el pasado sábado 20 de octubre para acoger las actuaciones de las corales Brisas de Amié de Pechán y la francesa Lous Cansouns de Mios.

En la actuación estuvo presente el Alcalde de Val San Vicente, Roberto Escobedo junto a los concejales del equipo de gobierno municipal, Rosario Marcos, José Soberón y María Luz López, que dieron la bienvenida y acompañaron a los vecinos de Val de San Vicente presentes en el acto, al senador por Cantabria, Miguel Ángel González Vega y a la delegación francesa, encabezada por la concejala del Ayuntamiento de Mios, Michelle Belliard.

Con una duración de dos horas, la cita cultural permitió que ambas corales presentaran una amplia selección de temas en sus repertorios, donde se incluyeron canciones tradicionales, líricas y algunas baladas tanto francesas como españolas.

El público acogió entusiasmado la propuesta cultural puesta en marcha por los comités de hermanamiento de las dos localidades y respaldaron con un amplio aplauso la actuación ofrecida por ambas corales.

Tomás Pandal y Magnolia Caballero responsables de los comités de hermanamiento de ambas localidades, agradecieron el respaldo del Ayuntamiento de Val de San Vicente a este tipo de iniciativas que fomentan el encuentro entre los

pueblos y el crecimiento de la unión europea.

Por su parte, Roberto Escobedo se manifestó encantado de poder favorecer este tipo de encuentros a nivel europeo en Val de San Vicente ya que además de fomentar la amistad entre los pueblos de Val de San Vicente y Mios, en esta ocasión ha propiciado una bonita actuación musical en el Auditorio Bajo Deva, agradeciendo especialmente la participación de las corales Brias de Ami y Lous Cansous.